

日本

派遣国

国連

「三角協力」で年内にも

PKO死者減へ医療訓練



自衛隊が派遣国要員対象に

国連PKO巡る
三角パートナーシップの構図



る利点がある。PKO要員の死者がほぼ毎年100人超で高止まりし、先進国の要員が減少。派遣国が途上国ばかりになった現状も背景にある。

日本の国連代表部などによると、TPPは2014年、国連と日本政府とのやりとりの中で発案。自衛隊の得意分野であり、PKO部隊の運営に不可欠なインフラ整備のための重機操作訓練という形で15年に始まつた。

ウガンダの国連施設で、ネパールやガーナなどのPKO要員に医療訓練を行う自衛官(中央)=2019年10月(国連提供・共同)



途上国の要員増加 専門技術必要に

【ニューヨーク共同】

国連平和維持活動(PKO)

た理由の一つは、米ソ冷戦終結に伴う世界構造の多極化だ。対立の構図が

毎年多数が死亡、特に武

装勢力などの攻撃による

介入しPKOに多様な任

務を与える決議を採択で

きるようになった。その

結果、役割が国家間の停

止

が要員派遣を減らすのに

伴って途上国の要員が増

加、装備や医療などに関

する専門技術訓練の需要

が高まつた。

PKOの危険度が増し

要員が負傷した場合、

輸血など応急処置後の搬

送中に施す専門的な処置。要員の約1割に身に付けてもらう想定だが難易度が高く、実効性が課題だ。

グテレス国連事務総長

例がある。イラク戦争など

で死亡した米兵の約20%

は処置次第で救命でき

た可能性があるとの分析

もある。

三角パートナーシップ

・プロジェクト(TPP)

を通じ自衛官が訓練する

のは、気道への挿管や骨

髄に針を刺しての輸液・

回線でつなぐ遠隔医療

も検討している。

PKOの危険度が増し
要員が負傷した場合、
輸血など応急処置後の搬

送中に施す専門的な処置。要員の約1割に身に付けてもらう想定だが難易度が高く、実効性が課題だ。

グテレス国連事務総長
例がある。イラク戦争など
で死亡した米兵の約20%
は処置次第で救命でき
た可能性があるとの分析
もある。

三角パートナーシップ
・プロジェクト(TPP)

を通じ自衛官が訓練する
のは、気道への挿管や骨

髄に針を刺しての輸液・
回線でつなぐ遠隔医療
も検討している。

でも当てはめ、PKOを強化することができる」と強調。現場の医療従事者と先進国の医師をビデ

オオコでつなぐ遠隔医療